

## **ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU 18 JUIN 2022 A MANDELIEU**

### **Compte Rendu**

Nombre de clubs présents : 67 sur 110

Nombre de voix : 259 sur 384

Ouverture de l'Assemblée Générale à 15 heures 00 par le Président, M. Thierry ALBERTIN, qui excuse l'absence du secrétaire général.

↳ *Le compte rendu de la dernière assemblée générale (26 juin 2021) est approuvé à la majorité.*

*Contre 0 voix ; Abstentions : PERTUIS (4 voix) et VENCE (3 voix) ; Pour : 252 voix*

### **RAPPORT MORAL DU PRÉSIDENT**

M. Thierry ALBERTIN, Président de la Ligue, présente son rapport moral (en annexe)

↳ *Le rapport moral est adopté à l'unanimité.*

### **PRÉSENTATION ET ALLOCUTION DES PERSONNALITÉS**

Isabelle WEGEL, membre du Conseil Fédéral, représente le Président, Gilles ERB, qui excuse son absence. Elle expose un état des licences et remercie les bénévoles des clubs.

### **PRÉSENTATION ET VOTE DU BILAN 2021**

Ligne « excellence et développement » : forte différence chez les jeunes car les championnats de France des Régions n'ont pas eu lieu à cause du COVID.

Sur le fonctionnement général : reversement des 30 % qui arrivent sur 2021. Reprise des provisions sur le remboursement des licences, critérium et arbitrage. Augmentation de la charge due à l'achat des serviettes remises lors de l'assemblée générale 2021.

Les vérificateurs Eric BLANDINIÈRE et Thierry LEVEAU exposent leur rapport.

↳ *Vote : Le bilan 2021 est approuvé à l'unanimité.*

### **PASSAGE DES COMPTES DE L'ANNÉE CIVILE A L'ANNÉE SPORTIVE**

Le trésorier propose à l'assemblée le passage des comptes en année sportive, pour une meilleure compréhension.

↳ *La proposition est acceptée à l'unanimité.*

### **PRESENTATION ET VOTE DU BUDGET 2023**

Le trésorier expose son budget prévisionnel.

Question du club de VENCE : pourquoi une recette sur les 10 000 € de dépenses. Le trésorier répond que sur certaines compétitions comme les tournois, une participation est demandée aux familles.

Question de LA VALETTE : pas de prévision d'augmentation des prestations JA alors que l'essence ne cesse d'augmenter. Le trésorier répond que dans la présentation des tarifs, une augmentation est prévue.

↳ *Le budget prévisionnel est voté à l'unanimité.*

## PRÉSENTATION ET VOTE DES TARIFS 2022 2023

Le trésorier expose les tarifs. Il explique pour répondre à la question de LA VALETTE, que l'indemnité de remboursement kilométrique passe de 0.35 à 0.40 cts. Cependant, le montant d'engagement JA par équipes ne va pas augmenter.

↳ Les tarifs sont votés à l'unanimité.

## PRÉSENTATION ET VOTE DES COMMISSAIRES VERIFICATEURS

Les deux personnes se représentent :

⇒ M. LEVEAU Thierry (TT SIX FOURS),

⇒ M. BLANDINIÈRE Eric (TT CHATEAUNEUF LA MEDE)

↳ Vote : Ils sont élus à l'unanimité

## EMBAUCHE D'UN DIRECTEUR DE LIGUE

Après étude de 4 candidatures, c'est Eric MASSON qui a été retenu.

Il présente son parcours et se tient à disposition des clubs à partir du 1<sup>er</sup> septembre, date de sa prise de fonctions.

## DÉLÉGUÉS AUX AG FÉDÉRALES

Propositions :

Titulaires : Thierry ALBERTIN, Isabelle WEGEL et Antoine PIETRI

Suppléants : Marc FELICI, Arnaud GEBLEUX, Martine DORDOR et Gilles LIEVREMONT

↳ Vote : Ils sont élus à l'unanimité

## APPEL A BÉNÉVOLAT

Le président encourage les clubs à inscrire les bénévoles pour les JO 2024 sur le site de la FFTT.

## PRUD'HOMMES

L'appel d'Éric LABRUNE aux prud'hommes sera prononcé en septembre prochain à TOULON.

## COMPTE RENDU DE COMMISSIONS

Les rapports des différentes commissions ont été distribués lors du pointage.

En ce qui concerne le sport santé, le médecin excuse son absence. Le président expose donc le rapport.

Thomas RENON fait le point sur le projet féminin à travers un PowerPoint.

Le responsable de la commission sportive rappelle aux clubs que les questionnaires d'engagement des équipes sont en ligne jusqu'au 15 juillet. Un JA1 doit être différent pour chaque équipe.

Eric BARTZ précise que si un club n'a pas le nombre, des formations en distanciel seront mises en place la saison prochaine.

Le nouveau règlement sportif sera envoyé à la fin de l'été avec le retour aux règles avant COVID.

Une nouvelle catégorie, Junior 4 sera mise en place au critérium fédéral.

Jean Marie LAUGA remet les trophées des champions des différents niveaux régionaux :

- PN : NICE CAVIGAL 3
- R1 : O. ANTIBES JLP 3
- R2 : US LA CRAU 1
- R3 : EPP FAYENCE 1
- Coupe féminine : ENT. FOS/LE MONDE DU PP

### VIOLENCES DANS LE SPORT

Un PowerPoint est présenté par Isabelle WEGEL.

Si jamais un club rencontre le moindre problème, qu'il n'hésite pas à l'appeler.

Le président incite tous les clubs à demander un extrait de casier judiciaire à tous les entraîneurs.

### REMISE DES RECOMPENSES

- Mérites d'argent : Didier LANGLUME (CAVAILLON), Sylvia MOUCADEL et Thomas RENON (R. ENTRAIGUOISE)
- Or : Philippe CORIA (ISTRES), Michel DELORME (AUBAGNE), Guy FEDOU (BOUC BEL AIR), Laure FRANCESCHI (CHATEAUNEUF LA MEDE), Dominique GERONIMI (CAVAILLON), Jean Luc GUILLOTEAU (AIX LES MILLES), Franck PIGEARD (GIGNAC VITROLLES).

**Clôture de l'Assemblée générale à 18 heures 30, suivie du pot de l'amitié.**

**Le Président,**



**Thierry ALBERTIN**

**Le Secrétaire Général,**

PIETRI Fontaine



### ***ANNEXE : Compte rendu moral du Président***

Mesdames et Messieurs les présidents de Comités, Mesdames et Messieurs les présidents et représentants de Clubs, Mesdames et Messieurs les membres du Conseil de Ligue,

Je suis heureux de vous retrouver pour notre assemblée générale à MANDELIEU, dans une salle climatisée... c'est un petit message pour nos amis du CD06. Nous arrivons à mi-mandat de cette olympiade 2020/2024.

Cette saison 2021/2022 se finit, et elle a été particulière pour plusieurs raisons :

Particulière car la situation financière des clubs, de la ligue n'a jamais été aussi bonne. Mais cela ne reflète pas la réalité du terrain car nous n'avons toujours pas retrouvé le nombre d'adhérents de la saison post-covid. Attention aux saisons à venir.

Particulière car nous venons de vivre une saison sportive quasi normale sans fermeture de salle. Nous avons été ennuyés en début d'année avec des buvettes fermées sur certaines compétitions, mais la Ligue remercie les clubs qui ont tout de même maintenus les regroupements. Une aide financière a d'ailleurs été octroyée, comme la FFTT l'avait préconisée.

Particulière toujours au niveau sportif. En effet, nos deux clubs PRO (MIRAMAS et ISTRES) ont fait une belle saison, mais nous avons surtout pu voir jouer sous une licence des Bouches du Rhône le jeune Félix LEBRUN, n° 2 mondial U17 licencié au club d'ISTRES. Meilleur performeur de la PROB avec 85 % de victoires, n° 5 français et n° 77 mondial en seniors. A signaler parmi tous ses exceptionnels résultats, une victoire sur le n° 25 mondial en World Tour le 11 novembre 2021.

Mais cette saison est aussi particulièrement exceptionnelle avec les plus jeunes joueurs de notre Ligue : j'espère ne pas en oublier, mais je pense à Sandro CAVAILLE, n° 1 français en – de 13 ans, à Tim ESCUDIER (-11 ans), Lois CARTAU (-10 ans), Clémence TARDIEU, Esteban LAVANANT, Maxence CHAMPAUZAS, Hugo LAPINA, Lucas ROUTIER, Dorian TELO, Julie ASCHIERI, Nina CAVAILLE. Il faut d'ailleurs signaler la très belle 3<sup>ème</sup> place de l'équipe -13 ans garçons aux championnats de France des Régions avec des jeunes issus de la formation de notre Ligue.

Particulière car la Ligue PACA vient d'obtenir une place supplémentaire en Nationale. De plus le dossier sur l'arrivée d'une équipe Corse a été relancé avec M. VASSEUR, président de l'île de Beauté et j'espère bien que cela va aboutir prochainement.

Particulière car nous venons d'obtenir pour la saison prochaine la compétition phare pour la FFTT, à savoir les championnats de France Seniors. Notre ami Bernard GROSSO, et toute son équipe vous accueilleront à ANTIBES les 24, 25 et 26 mars 2023. Bloquez dès maintenant ces dates dans vos agendas.

Cette saison est aussi particulière car notre pôle espoir va subir un départ : M. Anthony GEMINIANI va nous quitter après de nombreuses années en tant qu'entraîneur adjoint. Il a officié dès l'ouverture de notre section et a vu passer de nombreux jeunes. Nous pouvons tous saluer son travail toujours irréprochable.

Particulière personnellement. En effet, je m'étais fixé de ne plus embauché pour la Ligue PACA. Malheureusement, le système mis en place avec des conventions est arrivé à sa fin, et démontré ses limites. La venue du Directeur Technique National Jean Nicolas BARELIER, de Malory LASNIER sur notre territoire, mais aussi le soutien de l'ensemble des membres du conseil de Ligue, m'ont fait changer d'avis. J'ai donc décidé de faire appel à un directeur de Ligue. Nous avons reçu 4 candidatures, dont 3 issus de notre territoire. A l'unanimité du conseil de Ligue, notre choix s'est porté vers Eric MASSON, qui sera donc embauché au 1<sup>er</sup> septembre. Il se présentera plus tard mais on peut déjà l'applaudir.

Particulière car la FFTT a mis en place le nouveau logiciel de gestion SPID V2. Je sais que vous avez rencontré de nombreux problèmes et je tiens à remercier Carine qui a toujours essayé de répondre au mieux et au plus vite à vos questions. Petite information à donner à vos JA1 : ils verront bientôt arriver un nouveau logiciel qui remplacera GIRPE.

Particulière car cette saison a vu le démarrage des conventions tripartites « Ligue/Comités/Clubs ». Certes cela n'a pas encore eu l'engouement que j'aurai voulu mais je suis fier d'avoir signé 5 conventions avec les clubs de GRASSE, LE CANNET, ISLE SUR LA SORGUE, SORGUES et STARLINE pour la pratique 4-7ans, et SOPHIA sur une pratique de PING SANTE en entreprise. Nous avons encore 3 clubs (ARLES, SALON, VILLENEUVE LOUBET) qui ont pris contact avec nous, mais la convention n'a pas été finalisée. Thomas RENON et Gérard LONGETTI se feront un plaisir de répondre à vos questions tout à l'heure.

Particulière et déconcertante au niveau humain. Un éducateur a été condamné à de la prison ferme pour des actes d'agressions sexuelles, et malheureusement il y a encore eu des problèmes (bien moins graves, mais tout aussi répréhensibles dernièrement).

Je tiens à remercier Carine, les membres du bureau et du conseil de ligue pour leur soutien. Je dois reconnaître que cette fin de saison est difficile à cause de mon travail et des événements en UKRAINE. J'espère vraiment revenir en pleine forme en septembre et pouvoir être présent un peu plus sur nos compétitions (Je serai d'ailleurs sur LE CANNET le week-end prochain pour les inters comités qui sont organisés chez nous). Mais vous pouvez compter sur moi pour continuer à défendre les intérêts de la ligue Provence Alpes Côte d'Azur lors des conseils fédéraux.

Je vous remercie pour votre attention. Je passe la parole à Isabelle WEGEL, qui va représenter notre président Gilles ERB qui n'a pas pu venir.